

Martes 12 de Octubre de 2021 | Matutina para Adolescentes | El fin del mundo

## Descripción



## El fin del mundo

“Yo estaré con ustedes todos los días, hasta el fin del mundo” (Mat. 28:20).

Los adventistas del séptimo día llevamos la expectativa del tiempo del fin en nuestro nombre. Aunque

creemos que las profecías de Dios son condicionales, tenemos la seguridad de que pronto volverá a rescatar y redimir a sus hijos. A pesar de que esto es una buena noticia, a los adventistas siempre nos ha preocupado lo que sucede mientras llega ese día. ¿Qué ocurrirá durante el infame tiempo de angustia? ¿Me salvará si Jesús llegara en este momento? ¿Qué pasará con mis seres queridos? ¿Será engañado?

Lamentablemente, los adventistas muchas veces nos hemos caracterizado por exagerar la crisis e ignorar a Cristo. Si prestamos atención a lo que la Biblia dice, veremos que Dios siempre estará con nosotros pase lo que pase, y nos proporciona una guía clara para los tiempos turbulentos que se avecinan. Aunque los últimos tiempos están marcados por la incertidumbre, podemos tener la seguridad de que, si nos aferramos a Jesús, todo va a estar bien.

- ¿En qué piensas cuando alguien te menciona los últimos días?
- ¿Qué detalles del tiempo del fin te ponen nervioso?
- ¿Cómo crees que te sentirás si te dieras cuenta de que, sin lugar a duda, vives en el tiempo del fin?
- ¿Qué es lo que más esperas de los últimos tiempos?